

直方東小学校 学校だより

令和6年度7月号

文責 吉松 久仁

6月の授業参観、多数の保護者の方の参観ありがとうございました。

仲夏の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝にお過ごしのことと存じます。

6月14日（金）の授業参観には、多数の保護者の方に来校いただき、日常の子どもたちの姿をご覧いただけたことをとてもうれしく思っております。本年度、職員一同、「日常を大切にすること」を共通理解して、日常のそれぞれの1時間、1時間を大切にしながら、直方東小学校の子ども達の力を伸ばしていこうと考えております。1学期も早いもので残り3週間ばかりとなりましたが、これからも「日常を大切に」1学期の残りの時間を子ども達の力を伸ばせるよう充実させていきたいと思っております。また、授業参観のアンケートにつきましても、たくさんの保護者の方にご回答いただき、とてもありがたく思っております。記述の部分でも、授業中の子ども達の姿から様々な感想・ご意見をお寄せいただき、とても参考になりました。いただいた感想・ご意見をもとに、今後の学校経営・学級経営がより良いものになるようにしていきたいと思っております。今後も、様々なご意見を頂けたらと思っております。よろしくお願いいたします。



定期健康診断について

学校では、毎年、健康診断を行っています。成長期の児童が、元気に育つようその状況や実態を把握し、何か受診する必要があるとすぐにに対応して、児童の健康の維持増進を図ることを目的としています。検診の結果は、特に医療機関への受診などが必要な場合については、お知らせしています。お子さんが、元気で楽しく充実した学校生活を過ごすために、体調を整えることはとても重要です。医療機関への受診が必要なお知らせがあったお子さんについては、2学期に向けて、ぜひ、夏休みの間に、受診していただければと考えています。よろしくお願いいたします。

7月の主な行事

4日（木）児童集会	11日（木）個人懇談会
5日（金）代表委員会	12日（金）社会見学5年
8日（月）個人懇談会	15日（月）海の日
9日（火）個人懇談会	18日（木）給食終了
10日（水）個人懇談会	19日（金）終業式

学校閉庁日 8月10日（土）～8月16日（金）

児童会目標



みんなで友達を大切にし、元気と笑顔がいっぱいの学校

